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「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーンご報告 2011/07/05 05:50 

 喜んでもらって嬉しいと「防人を励ます会」 
  

  空自松島基地から礼状と写真届く 
  要望もあり9月末まで第2弾実施 

   
 私のブログでも何回かご紹介させて頂いた「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーンですが、防人を励ます会の桑田佳彦事務局

長から、空自の松島基地からお礼状と画像が届いた、とメールをいただきました。以下で掲載しましたが、隊員が届いたリポビタ

ンDを嬉しそうに飲んでいるのをみると、ああ～よかったなあ、と思います。 
  
 皆様、多額のご協力を本当にありがとうございました。 
 心から感謝申し上げます。 
  
 ただ、励ます会にはその後も寄付が続いている上、続けて欲しいとの要望も寄せられているとかで、9月末まで継続するとのこ

とです。詳しくは下記のメールをご覧ください。なお、桑田事務局長から会員あてに出した目録贈呈の報告も同時に掲載いたしま

した。 
   

  
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 花うさぎ様 いつもご支援頂き有難うございます。 
  
 早速ですが、先日、「防人を励ます会」の有志の方と入間基地で「自衛官に感謝」のラベルを貼り、松島基地に送りましたが、以

下のお礼状と、現地での受け入れ状態の写真が届きました。ご支援下さった各位の思いがこもったリポビタンＤですが、ラベルを

貼って送った為、現地の自衛官に喜んで貰え、嬉しい限りです。 
  
 その後も、ご芳志が届いており、継続を希望される方が居られるので7月1日から9月末までの3ヶ月間 第2次の募金を始めた

く存じます。前回は、陸上：17千本、海上：12千本、航空：15千本と、合計44千本送りましたが、海・空の倍以上の人数である陸

上が少なかったので、第2次分は陸自の自衛官に送る事にいたします。 
  

相馬市磯部地区にあった「ありがとう」の看板 
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道路端の個人の畑に建ててありました。 

 
しばりょうさんのサイトから（ @SatoMasahisa） 

  
 「花うさぎ」ブログの読者で、自衛官に対して何らかの感謝の気持ちを伝えたいとお考えの方が、今、尚、多数居られる事と思い

ますので、出来れば、告知の機会をお与え頂き、ご賛同者をお集め下されば幸いでございます。 
  
 振込み口座は、前回同様、下記の義捐金専用口座 
 みずほ銀行 調布支店 普通 1316855 「防人を励ます会」です。 
  
どうぞ宜しくお願い申し上げます。              「防人を励ます会」・桑田佳彦  

  

 
 美味しそうに飲んでいる写真をみるとこちらまで嬉しくなります。 

  
 「防人を励ます会」本部理事 桑田 佳彦様 

  
 おはようございます。暑さ厳しい折、桑田様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。航空自衛隊松島基地 第４

航空団司令部監理部長の土屋と申します。 
  
 過日、航空幕僚監部を通じまして貴会からの義援品「リポビタンＤ」を、暖かいお心遣いとともにいただきまして、心より感謝申し

上げます。義援品のお礼方々、写真を添付させていただきました。 
  
 震災発生からまもなく４ヶ月となりますが、皆様からの御支援・ご声援に支えられて着実に復興への道を歩んでおります。今年

は、早い時期から真夏日が続いておりますが、どうぞお体にお気をつけてお過ごしください。用件のみで誠に恐縮ではございます

が、松島基地隊員を代表いたしまして御礼申し上げます。ありがとうございました。 
 

******************************** 
  〒981－0503 
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  宮城県東松島市矢本字板取85 
  松島基地第４航空団司令部 

  監理部長 土屋 和明 
******************************** 

  

 
 こういうパッケージで贈ってくれています。事務局の皆さんに感謝です。 

  

「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーン 
 リポビタンDを海上自衛官に15,000本、航空自衛官に12,000本贈呈 

   
 平成23年6月20日                     「防人を励ます会」・桑田 佳彦 
  
 6月16日に西村、渡辺、久野の３理事とともに防衛省へ参りました。14時に杉本海上幕僚長に、15時には陸上幕僚長がアメリ

カへ出張中のため、長島幕僚副長に表記の贈呈目録をお渡ししました。 
  
 6月21日に入間基地に有志が参りまして、リポビタンＤの50本入り箱 300箱に、「自衛官の皆様へ感謝を込めて 防人を励ま

す会一同」を貼って空自・松島基地へ、23日には海自の横須賀基地で海自・自衛官向けの箱240箱にラベルを貼って送りだしま

す。以下は、目録をお渡しした際の写真です。  
  

杉本海上幕僚長に目録を進呈。 
左から、佐藤総務課長（一佐）、槻木総務部長（海将補）、 
久野、杉本海上幕僚長、桑田、西村、道家元海将、渡辺 

 
長島航空幕僚副長に目録を進呈 

（航空幕僚長がアメリカへ出張中）。 
左から、岩成総務部長（空将補）長島航空幕僚 
副長（空将）大浦総務課長（一佐）永岩元空将 
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 なお、海自の道家元海将、空自の永岩元空将は、「防人を励ます会」の会員ですが、もうお一人、林元陸将も会員ですので、

「防人を励ます会」には、３人の将軍が居られます。各将軍が、会員の為、夫々の部隊が行う各種行事への参加をご手配下さっ

ています。 
  

おつかれさまでした～！ 

 
 警察・自衛隊に"小さな声援"  

  

勇敢なる英雄たちに最敬礼を！  

 
カナダの愛国心（Putting Britain to shame）  

  
---------------------------------------------------------------- 

ひょっとして 

菅献金疑惑のめくらまし？ 
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産経新聞7月5日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

だしゃあ良いんだろう！ 

ほれ、辞表だ！ 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

---------------------------------------------------------------- 

就任9日で辞任！ 

 
松本復興大臣が辞意表明 菅総理に伝える（11/07/05）   

---------------------------------------------------------------- 
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タグ： 「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーン  防人を励ます会  桑田佳彦  航空幕僚監部  松島基地第４航空団司令部  杉

本海上幕僚長  長島航空幕僚副長   

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(70) 

コメント(70) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/05 05:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自民党宮城県連が抗議文「心を踏みにじる発言」 

 
 松本龍震災復興担当相が宮城と岩手の両県知事と会談した際の言動について、自民

党宮城県連は４日、被災地の人間の感情を逆なでするもので容認できないとして、真摯

（しんし）な謝罪を求める抗議文を松本復興相宛に発送した。 

 
 会見した須田善明幹事長は「復興、再生に携わるすべての人の心を踏みにじる発言」と

怒りをあらわにし、松本氏が同日謝罪したことを取り上げ、「『もし傷つけたとするならばお

わび申し上げる』だったが、すでに傷つけている。その感性自体が理解できない」と批判し

た。 

 
 同党県連には「発言を許すな」という声が百件以上寄せられているという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110704/plc11070418270025-n1.
htm 
 
・これは大臣辞任どころか議員辞職が筋ですね。菅も札付きを再び任命した責任が問わ

れる。  

 

2011/07/05 06:12Commented by かーる。 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
携帯版の産経朝刊の社会の所に以下の記事がありました。 
（Web版はまだのようです） 
 
『菅直人首相の資金管理団体が､日本人拉致事件の容疑者の長男(28)が所属する政治

団体｢市民の党｣(東京､酒井剛代表)から派生した政治団体｢政権交代をめざす市民の

会｣(神奈川､奈良握代表)に多額の政治献金をしていた問題に絡み､めざす会が民主党

国会議員3人の関係政治団体に計1690万円を献金していたことが4日､産経新聞の調

べで分かった｡民主党議員6人の関係団体が､市民の党に献金していたことも判明｡献金

を通じて民主党､市民の党､めざす会が密接に結び付いている実態が浮かんだ｡』以下略 

 
もうズブズブじゃないですか。 
全力スルーのマスゴミはほんとクソ以下ですね。 

 

2011/07/05 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To かーる。さん おはようございます。 
 
>全力スルーのマスゴミはほんとクソ以下ですね。 
 
ネットは先ほど出ました。情報ありがとうございます。紙面は27面で詳しい図解入りの大
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きな扱いです。 

 
こんな決定的な情報をスルーするようなマスコミは「やっつける」べきですね。不買運動、

不払い運動を広げたいです。  

2011/07/05 07:49

Commented by pioneer48 さん 

＞ひょっとして菅献金疑惑のめくらまし？ 

 
思いましたね。 

 
今TVはドラゴン一色でしょ。 
 
あの６２５０万円は全く報道していませんね。 

 
鳩山の１０００万円も。 

 
ドラゴンが辞めるのを揉めれば揉めるほど 

 
益々ドラゴン問題一色に成ります。 

 
 
 

 

2011/07/05 08:27

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
酷暑の中、現場で活躍中の自衛官の皆さまに、国民からの気持ちが届けられ

て良かったですね。 
ところで、発行元が毎日新聞というのが、ちょっと不満なのですが、「東日本大震災 自衛

隊もう一つの最前線」というムックが発売されています。自衛隊系の朝雲新聞社が協力し

ているので、内容はなかなか読み応えがあります。 

 
>ひょっとして菅献金疑惑のめくらまし？ 
そう言えば、空き菅に資金疑惑が出ると、必ずこういった「援護射撃」が行われますよね。

松本大臣は、意図的にやっている可能性も考えられます(大臣に任命してもらったお

礼)。  

 

2011/07/05 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>思いましたね。 
>今TVはドラゴン一色でしょ。 
 
本当は「菅献金疑惑」で今以上に大騒ぎなっていないとおかしいですよね。一国の首相が

拉致に絡んだ親北の政党に多額の献金なんですから？ 

 
>益々ドラゴン問題一色に成ります。 
 
こんな同和やくざの首取ったところで大勢に影響ないですよ。  

 

2011/07/05 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>酷暑の中、現場で活躍中の自衛官の皆さまに、国民からの気持ちが届けられて良かっ

たですね。 

 
はい。私も拡散仕立て前、気になっていたもので。本当に有り難かったです。 

 
>自衛隊系の朝雲新聞社が協力しているので、内容はなかなか読み応えがあります。 
 
そうですか？何で「産経出版」ではないのですかね？ 

 
>松本大臣は、意図的にやっている可能性も考えられます(大臣に任命してもらったお
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礼)。 
 
加えて、取引したのでは？人権侵害救済法案を絶対通す、とかの。 

 
だとすると非常にやばいですよ。 

2011/07/05 09:25

Commented by yohkan さん 

 
ポスター掲載ありがとうございます。自衛隊の皆さんの活躍は本当に立派です

ね。感謝してもしきれません。 

 
それにしても素敵な写真を添えてお礼状を出してくださるなんて、軍人さん達って気持ち

いいですねえ。国軍としてさらに立派に働いて頂けるよう、国民がますます支援しないと

いけませんね。  

 

2011/07/05 09:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ ＜松本復興相＞辞表提出  

 
岩手、宮城県知事への不適切発言で 
毎日新聞 7月5日(火)9時14分配信 
 
 松本龍復興担当相は５日、岩手、宮城県知事への不適切な発言の責任をとり、菅直人

首相に辞表を提出した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110705-00000009-mai-pol 
 
・もうすこし粘るかと思ったんですが(^^；。  

 

2011/07/05 09:34Commented by abusan１２３ さん 

松本暴言は敢えてコメントしませんが（皆様の意見の重複となるため） 
松本に対して靴投げはこの場合却って考えられません。 
（幸いにも松本に反目したメディアも幾つか有った様ですが） 

 
ま、或る記者の友人なり家族がが松本の子分に殺されたのなら 
話しは別でしょうがね。 

 
反松本ドラゴンメディアが事実を書いただけでも収穫でしょう。 
菅直人の仲間なマスゴミが大半なだけに┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ  

 

2011/07/05 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>ポスター掲載ありがとうございます。 
 
いつも感謝しております(--)。 
 
>それにしても素敵な写真を添えてお礼状を出してくださるなんて、軍人さん達って気持ち

いいですねえ。 

 
はい。礼儀作法が本当にまともですね。 

 
＞国軍としてさらに立派に働いて頂けるよう、国民がますます支援しないといけません

ね。 

 
御意！。必要なのは我々国民も含めた環境整備です。隊員そのものは世界でもトップク

ラスの質を保持していますから。 

 

2011/07/05 09:37Commented by abusan１２３ さん 

って、松本ドラゴン辞任だって？？ 

 
街道の親分として悪名高い奴だったと聞き及びましたが 
ここで屁垂れますかぁあ？？( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
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所詮は松本ドラゴンも菅直人の手下に過ぎんかとm9(^Д^)ﾌﾟｷﾞｬｰ 
流石はイモ民主党ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ  

2011/07/05 09:44

Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
■自民党宮城県連が抗議文「心を踏みにじる発言」 

 
ほんまはやりとうないんやけど、わてはミーハーやさかいつい書きとうなるんや。(嬉しい

で) 
朝から各局で松本ドラゴンの「吐く息、臭いで!!」と嫌悪のヒーバー最高潮や。 
アホ龍が達増知事にいきなりサッカーボール蹴りよった。しかも復興に向けてのメッセー

ジ入りやで。アホったれが!! 
 
 普通、龍の方から知事(被災地)にボールを手渡して自分(国)がそのメッセージを確か

にお受けするゆうてうやうやしく受け取るのが筋やないけ?? 
 
自分から蹴って達増知事に受け取らせてどないなりますのん?? 各県から完全復興の計

画、要請が無いと「知恵を出さない奴は助けんど! 
そうしないと我々は何もしないけん!!だからちゃんとやれ!!」ゆうて責任転嫁激し過ぎます

やろ。 

 
松坂慶子かて「愛の水中花」で歌ってま。「これもミンス、あれもミンス、たぶんミンス、きっ

とミンス」って。あれ?? 無能の自己証明や。 
 
しかしな。今朝(7/5火)のみのもんたの赤ズバのコメンテーター、東大大学院非常勤講師

の河合薫さんよ。許しまへんで。 
みの氏も杉尾氏も松本ドラゴンに非難の嵐を浴びせた後に「過剰なまでの言葉尻をとらえ

て、辞任など任命責任など復興が遅れてしまいかねない。今後の(松本の)手腕を期待し

たい。」 

 
と周りの空気を読めず言いましてん。この発言に慌てたみのは「ただ、俺九州の人間だか

ら何市がどこの県とか分からない。なんて暴言を言てますやろ」とまた議論を松本非難に

戻そうと必死の所作。 

 
河合はん。「今後の(松本の)手腕を期待したい。」と言ったけど松本に今まで、政治家とし

ての実績防災大臣としての実績をきちんと掴んだ上での発言なら肯定もしようが、ただ思

い付きで電波にのせたのなら 
承知しまへで!!  
 
 
>松本大臣は、意図的にやっている可能性も考えられます(大臣に任命してもらったお

礼)。 
確かにおっしゃる可能性は否定できません。 

 
でもこれでは次期衆院選で落選を覚悟しなければならない状況です。 
彼の頭が良ければ、このパフォーマンスの影響被害を読めないはずはなく 
ただの筋肉反射と思われます。 

 
 
 
 
 
 
 

 

2011/07/05 09:55

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 菅内閣の“落日”象徴  

 
松本龍震災復興担当相が辞表提出 首相の任命責任も  

 
 松本龍復興担当相は５日午前、首相官邸に菅直人首相を訪ね、東日本大震災の被災

地に対する「暴言」の責任を取り、復興相を辞任する考えを伝えて辞表を提出した。６月２
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2011/07/05 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>反松本ドラゴンメディアが事実を書いただけでも収穫でしょう。 
 
反骨心のあるメディアが地元にあった、までは計算外だったのかも？  

 

2011/07/05 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>街道の親分として悪名高い奴だったと聞き及びましたが 
>ここで屁垂れますかぁあ？？( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
みたいですよ(^^；。  

 

2011/07/05 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>彼の頭が良ければ、このパフォーマンスの影響被害を読めないはずはなく 
>ただの筋肉反射と思われます。 
 
たんなる「バカ！」だったとは？ 

 

2011/07/05 11:25Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
松本復興大臣の辞任が決まりましたが、後任に空き菅総理が指名したのは、仙谷氏だっ

たそうです。が、「仙谷氏、固辞」。誰からも相手にされない空き菅総理。辞任が一番。  

 

2011/07/05 11:30Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
軍人が威張っている国はろくな国ではない、軍人が尊敬されない国は亡びる 
と言います。 
カナダを見習いましょう。「防人を励ます会」の活動はその第一歩です。 

 
 
松本復興相が辞任しましたね。アッサリと、あんな奴でも九州人(私は九州人とは認めま

せんが)の淡白な気質が有ったんですね。 
その点、東北の人々の我慢強さには、頭が下がります。 

 
久し振りにYAHOOの掲示板を覗いたら九州人,福岡県の悪口が、かなり多く見られまし

た。彼の先祖代々の地金が出ただけ、それに尽きる。 
一緒にしないでくれ、と言いたい。 

 
防災担当大臣の時は闇夜のカラス状態だったのが、復興相になったら龍だドラゴンだと

大口叩いたあげくこの様。 
何がドラゴンだ、龍の落とし子じゃないか、龍の落とし子なら大人しく玄界灘の海草にから

まっていろ！！馬鹿者。  

 

2011/07/05 12:12Commented by しばりょう さん 

菅さん、復興大臣 あなたしかない。 

 
めどがつくまで、何19年でも、現場でやれ。  

 

2011/07/05 12:50Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日も更新お疲れ様です。 
yohkanさん、今日もGJ！！ 
 
ドラゴン大臣辞任、10日も持ちませんでしたね。 
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はなからやる気無かったのかもしれませんね。 
しかし九州生まれだのB型だの、ここでも責任他になすりつけですか、やれやれ…B型の

九州人に謝れ！と言いたいです。何を隠そう、私も損一人なのですが^^;さてこれで、衆

議院では任命責任、参議院では拉致容疑者への献金疑惑でばんばん追い詰めてほしい

ですね。 

 
それから、カナダの愛国心について。 
この動画に出てくる道路はHighway of Heroesのようですね。英文ウィキの、この記事

で言及されています。 

http://en.wikipedia.org/wiki/Ontario_Highway_401 
On August 24, 2007, the MTO announced that the stretch of Highway 40
1 between Glen Miller Road in Trenton and the intersection of the Don Va
lley Parkway and Highway 404 in Toronto would bear the additional nam
e Highway of Heroes, in honour of Canada's fallen servicemen and servic
ewomen,[110] though Highway 401 in its entirety remains designated a
s the Macdonald–Cartier Freeway.[111]  
オンタリオ州からケベック州に延びるハイウェイですが、ここの一定区間を法医学研究所

に向けて、戦死者の遺体が運ばれて行くため、もともとマクドナルド－カルティエ道路と呼

ばれていたところに、新たにこういうニックネームがついたようです。 
で、戦死した軍人さんの遺体が通って行く時、皆は敬礼をするわけですね。 
こちらにも写真があります。 

http://commons.wikimedia.org/wiki/Category:Highway_of_Heroes 
 

2011/07/05 12:56

Commented by causal さん 

To しばりょうさん  
>菅さん、復興大臣 あなたしかない。 
>めどがつくまで、何19年でも、現場でやれ。 

 
激しく同意いたします。 

 
派遣村、炊き出し大臣しか能の無い自称総理大臣。 
これしか能力的に出来ないでしょう。  

 

2011/07/05 13:01Commented by kasm さん 

連投すみません。 
もうひとつカナダ絡みで。 
ラグビーのカナダ代表が一昨年の秋、日本に来て試合をしたのですが（ちなみに日本が2
試合とも勝ちました）その合間を縫って、第一次大戦の休戦記念日を祝った、というか、亡

くなった人々を偲んだのですが、あいにくカナダ協会のアーカイブに固定リンクがありませ

ん。ご覧になりたい場合は、お手数ですが、 

http://www.rugbycanada.ca/leagues/newsletterarchive.cfm?leagueID=0
&clientID=3817 
のGET NEWS FROMとTOに11/11/2009と入れられるとヒットします。 
この記事本文の最後 

Rugby Canada would like to thank all of those past and present who risk 
their lives for our country.  
カナダ代表は、国のために命を捧げた方、命を捧げている方すべてに感謝の意を表しま

す。 
いいですねえ。 

 
しかし、自衛隊関連でないのに、長々とすみません。  

 

2011/07/05 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>仙谷氏、固辞」。誰からも相手にされない空き菅総理。辞任が一番。 
 
そうですか？知りませんでした。 

 
そろそろ「いっ菅の終わり」にして欲しいですよ。 

 

2011/07/05 13:15Commented by 花うさぎ さん 
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To hatchanさん こんにちは。 
 
>カナダを見習いましょう。「防人を励ます会」の活動はその第一歩です。 

 
そうなんですよ。国のために命を賭して働く軍人さんに国民皆が敬意を払う国家にしない

と、誰も祖国のために戦わなくなってしまいます。 

 
>その点、東北の人々の我慢強さには、頭が下がります。 
 
その点は皆が指摘しますね。 

 
>一緒にしないでくれ、と言いたい。 
 
御意！私もＢ型なので頭に来てます。 

 
>何がドラゴンだ、龍の落とし子じゃないか、龍の落とし子なら大人しく玄界灘の海草にか

らまっていろ！！馬鹿者。 

 
えらい違いですよ(^^；。 

 

2011/07/05 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>菅さん、復興大臣 あなたしかない。 
 
というより、ここまで来ると受ける人がいないのでは(^^；。 

 

2011/07/05 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>衆議院では任命責任、参議院では拉致容疑者への献金疑惑でばんばん追い詰めてほ

しいですね。 

 
ようやく明日からですよ。何のための延長か？ 

 
>こちらにも写真があります。 
 
おお～これはありがたい。ありがとうございます。なぜかこの動画を見ると、いつも目が潤

んでくるのです。 

 
今の日本では望めない光景だけに「感動」を覚えます。  

 

2011/07/05 13:29Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>カナダ代表は、国のために命を捧げた方、命を捧げている方すべてに感謝の意を表し

ます。 

 
素晴らしいですね。昔の日本にはこの気持ちを共有する土壌があったのですが。 

 
>しかし、自衛隊関連でないのに、長々とすみません。 
 
いえいえ、全然構いません。 

 
畏れ多いことですが、天皇皇后両陛下が被災地に何回もお見舞いをして頂いてますが、

自衛隊員が現地で働いているところにひょこりとご訪問頂き、「皆さんの働きに感謝しま

す」とお言葉をかけて頂いたら、最高です。 

 
泥だらけの隊員数十人が、仕事の手を休めているところに、陛下がお言葉をかけられて

いる、そういうビデオが流れたら、日本がかわると思うのですが、無理なお願いですかね

～。 
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2011/07/05 13:46Commented by yohkan さん 

 
やくざ松本のポスターも掲載ありがとうございます。 

 
このひと、あっさり辞めちゃったのですね。どうせ辞めるなら、菅と刺し違えるくらいの器量

が欲しかったですが。善良な知事さんを苛めるような男だから、そこまでの度胸がないん

でしょうね。ま、それにしても、一体どういう人選で大臣を任命してるんだか。菅総理の任

命責任を問わなきゃおかしいです。  

 

2011/07/05 14:08

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>菅さん、復興大臣 あなたしかない。 

> 
>というより、ここまで来ると受ける人がいないのでは(^^；。 
> 
 
 
俺がやるッテ、雰囲気ないですね。みんな逃げている。 

 
何のために 政治家になったんでしょうか。自衛隊を見習え！！ 

 
自民党なら、もうずっと、復興頑張ってるんですけどね。 

 
松本は自分の能力では、不可能と思って、芝居うったように、思います。  

 

2011/07/05 14:15

Commented by しばりょう さん 

j_shoujinishida 西田昌司事務所  
西田昌司事務所です。機関誌「ｓｈｏｗｙｏｕ」第67号が発行されました。是非、

お読み下さい。showyou.jp/showyou/detail… 
 
菅は万死にアタイスル  

 

2011/07/05 14:17Commented by しばりょう さん 

こちらです。 

http://www.showyou.jp/showyou/detail.html?id=594   

2011/07/05 14:38Commented by しばりょう さん 

【自民党：j-nsc会員募集中】「国民よ、立て！悲しみも力にかえて！立てよ国民！自民党

は、諸君らの力を欲しているのだ！自民党と共に、この日本を再興しようではない

か！！」参加費無料！１８歳以上で日本国籍者限定！詳細は→ http://t.co/3BEWw
Y7 #cafesta 
 
もうたっていますよ。自民党こそ、街宣に立て！！。民主党なぜ、部壊せないんだ。こんな

泥船を！  

 

2011/07/05 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>やくざ松本のポスターも掲載ありがとうございます。 
 
早めに使わないとタイミングが、と思って急遽掲載させて頂きました。 

 
>それにしても、一体どういう人選で大臣を任命してるんだか。菅総理の任命責任を問わ

なきゃおかしいです。 

 
はい。しかし「任命責任って何？」というとぼけたバカ菅なので、口だけで済ますでしょう

ね。自民党は審議拒否するつもりで攻めないと。 

 

2011/07/05 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>俺がやるッテ、雰囲気ないですね。みんな逃げている。 
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死に体内閣で責任取らされたくない、という思いでしょう。 

2011/07/05 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>西田昌司事務所です。機関誌「ｓｈｏｗｙｏｕ」第67号が発行されました。是非、お読み下

さい。 

 
情報ありがとうございます。  

 

2011/07/05 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もうたっていますよ。 
 
立ちっぱなしで腰に来てます(^^；。 
 
＞自民党こそ、街宣に立て！！。民主党なぜ、部壊せないんだ。こんな泥船を！ 

 
とにかく見ていて迫力不足です。 

 

2011/07/05 14:52Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>立ちっぱなしで腰に来てます(^^；。 
> 
>＞自民党こそ、街宣に立て！！。民主党なぜ、部壊せないんだ。こんな泥船を！ 
> 
>とにかく見ていて迫力不足です。 
 
 
花うさぎ様 うまい、冗談ではなく、皆勤賞もので、腰にきますはね。ご苦労様です。 

 
私は,アタナに来て、血が騒いでいます。 
 
我々、被災者に代弁者として、もっと、野党時代の民主党のように、 
死人がでるまで、怒れって、いいたいです。 

 
やっぱり 与野党交代した方が、本領発揮できそうですね。 

 

2011/07/05 15:12Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん ＆ kasmさん、 
 
＞勇敢なる英雄たちに最敬礼を！  

 
＞カナダの愛国心（Putting Britain to shame）  
 
素晴らしいユーチューブ教えて頂いてありがとう御座います。涙が出て来ました。唄ってい

るのは、サラ・ブライトンと、盲目の歌手何とか、ポッチェリだと思います。画像にぴったり

の曲だと思いました。 

 
福島でも２−３日迄のTVニュースで、自衛隊の皆さんが一日の勤務を終えて帰営する夕

刻、雨だろうが、毎日県道に「自衛隊の皆さん毎日ご苦労様です」と大きく書いた白幕を１

０歳前後の兄妹が手を振りながら見送る光景を見て、此れにも涙しました。自衛隊員の皆

さんもみんなが手を振って兄妹に返礼していました。御覧に成りましたか？検索すれば見

つかると思います。 

 
それに引き換え、なんだよ政治家、特に管を頭に置く「民主最低党」は、猿芝居ばかりやり

おって、否、日光猿軍団の方が統制がとれている。 

 

2011/07/05 15:13Commented by iza1824 さん 

訂正： 
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勤務 → 任務  

 

2011/07/05 15:19Commented by すずめめだか さん 

松本さん、九州とかＢ型に責任転嫁して、福岡県民として許せません。 
でもすぐに辞めたので次は管さんの拉致犯への支援を電凸。 

 
読売に総理候補のトップが前原さんと出てましたが、外国人からの違法献金で辞めた人

を持ち出すなど、信じられません。 

 
 
 

 

2011/07/05 15:44Commented by allco さん 

平和・平等・同権・・これをスローガンに掲げ 
武器にして補助金や手当てと集票に勤しむ間は、 
差別問題はなくならない。 
生業にしてる間はお互い様だ。 

 
東シナ海で自衛隊戦闘機が事故と流れた・・。 
攻撃されたのでは？と思ってしまう。 

 
ただ、松本辞任で、カンと鳩からの朝鮮迂回献金が消され 
そして、とどめの戦闘機・・。裏読みし過ぎか？ 

 
日本国民もいつ被災地と同じ目に遭うか？遭わされるか？ 
侮辱屈辱にひざまづかされるか・・目の前を見れば分る。 
私は震災の日からずっと思って居ました。 

 
常に反対側から見る。立場を置き換える。 
中国から日本を見る。 
テロリストとして発想して見る。 
個人レベルの自己防衛有ってこそ、政治力に救われます。 
その１つが選挙です。  

 

2011/07/05 15:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>うまい、冗談ではなく、皆勤賞もので、腰にきますはね。ご苦労様です。 
 
いや、デモの取材などは先回りなどで走りますのでかなり疲れるのです。 

 
>やっぱり 与野党交代した方が、本領発揮できそうですね。 
 
はい。少なくとも現状よりは遥かにマシだと思います。  

 

2011/07/05 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>唄っているのは、サラ・ブライトンと、盲目の歌手何とか、ポッチェリだと思います。画像

にぴったりの曲だと思いました。 

 
そうですね、音楽も素晴らしいです。 

 
>自衛隊員の皆さんもみんなが手を振って兄妹に返礼していました。御覧に成りました

か？検索すれば見つかると思います。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>民主最低党」は、猿芝居ばかりやりおって、否、日光猿軍団の方が統制がとれている。 
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その比較は「猿」に失礼かも知れません(^^；。  2011/07/05 15:55

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>松本さん、九州とかＢ型に責任転嫁して、福岡県民として許せません。 
 
あれは迷惑でした。 

 
>でもすぐに辞めたので次は管さんの拉致犯への支援を電凸。 
 
おお～よろしくお願いします。 

 
>読売に総理候補のトップが前原さんと出てましたが、外国人からの違法献金で辞めた

人を持ち出すなど、信じられません。 

 
読売もおかしいですね。 

 
もう大陸。半島に近い議員は絶対にダメですよ。  

 

2011/07/05 15:57

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。  
 

>攻撃されたのでは？と思ってしまう。 
 
私も「ひょっとしたら」と思いました。 

 
>個人レベルの自己防衛有ってこそ、政治力に救われます。 
>その１つが選挙です。 
 
そうですね。今度こそ、民主党を壊滅的にやっつけたいです。 

 

2011/07/05 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>「自衛隊の皆さん毎日ご苦労様です」と大きく書いた白幕を１０歳前後の兄妹が手を振

りながら見送る光景を見て、此れにも涙しました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
いま、見つけて貼りました(--)。  

 

2011/07/05 16:33Commented by iza1824 さん 

有り難う御座います。見つけてくれて感謝します。お気に入りに入れました。この探索動

作がよく分かりません。「福島子供達、自衛隊感謝」とか、入れてみましたが、見つかりま

せんでした。流石、はなうさぎさん。 

 
可愛い、凛々しい子供達ですね、両親もいい人達です。このような日本人を見るとほっと

します。 

 
酷暑、お大事に。  

 

2011/07/05 18:10Commented by tourokurad さん 

松本復興相は9日目で辞任。 
口ほども無いやつだ。 

 
菅はまだか。 
6250万円が待っているぞ。  

 

2011/07/05 18:39Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>素晴らしいですね。昔の日本にはこの気持ちを共有する土壌があったのですが。 
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これが本来主権国家としてあるべき形でしょうね。 

 
>泥だらけの隊員数十人が、仕事の手を休めているところに、陛下がお言葉をかけられ

ている、そういうビデオが流れたら、日本がかわると思うのですが、無理なお願いですか

ね～。 

 
あくまでも私の推測ですが、本当はそうなさりたいのではないでしょうか。 
ただ警備の問題などが色々あるのかもしれませんね。 
それからTBされていますが、佐藤議員のツイートに添えられていた手作り看板もいいで

すね(^^)ちゃんと日の丸が描かれています。 
 
あと、西田議員のビデオレターがアップされています。 

http://www.youtube.com/watch?v=rTHSaHhAfAI 
メルトダウン、正にその通りです！それと、明日の国会はNHKの中継があるようですね。 
菅総理関連で、こんな記事もあります。某週刊誌のものですが 

http://www.news-postseven.com/archives/20110704_24817.html  
やはり似た者夫婦でしょうか、冷蔵庫の件や茶菓子の期限切れはまだしも、夫の下着を

寝室に干しているのを見せたり＞＜「ここは居心地がいいのよ。出たくないわ」 と言って

みたり、挙句の果ては缶ビールの空き箱、それもどう見ても2人で飲むには多すぎる量の

パッケージを披露したり…どういう神経なのでしょうね？  

2011/07/05 19:57

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 

>この探索動作がよく分かりません。「福島子供達、自衛隊感謝」とか、入れてみました

が、見つかりませんでした。流石、はなうさぎさん。 

 
いや、これを探すのは実は苦労したのです。 

 
キーワードをいろいろ変えて検索しているうちに、偶然ヒットした、というのが本当のところ

です。 

 
>可愛い、凛々しい子供達ですね、両親もいい人達です。このような日本人を見るとほっ

とします。 

 
これ、お父さんは「我が子ながら凄い、見習らわねば」と思っているのでは？  

 

2011/07/05 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>6250万円が待っているぞ。 
 
楽しみですね～。  

 

2011/07/05 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>ただ警備の問題などが色々あるのかもしれませんね。 
 
これは警備以上に、政治的な配慮だと思います。はやく真正保守政権を樹立して、安心し

てこうした行動、極め付きは靖国参拝していただけたら、と願っています。 

 
>佐藤議員のツイートに添えられていた手作り看板もいいですね(^^)ちゃんと日の丸が

描かれています。 

 
はい。急遽、エントリーの上段に貼り付けました。 

 
>メルトダウン、正にその通りです！ 
 
野党として徹底して政府を追求する、という点では西田議員が最右翼ですね。 

 
＞どういう神経なのでしょうね？ 
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実はこの伸子婦人がネックのキーポイントだと思っているのですが。 

2011/07/05 20:45

Commented by pioneer48 さん 

村井知事一昨日は「他の公務は放ったらかしても復興大臣を迎える」と 

 
皮肉たっぷりに言っていました。 

 
今日は、何処かの国の「川に落ちた犬は棒で叩け！」までを 

 
やる必要はありませんが、「親分肌で決断力の有る人だった 

 
だけに残念だ」のような事を言わずにもう一つ皮肉たっぷりの 

 
コメントが欲しかったです。  

 

2011/07/05 21:06Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
何度も失礼します。 

 
>これは警備以上に、政治的な配慮だと思います。はやく真正保守政権を樹立して、安心

してこうした行動、極め付きは靖国参拝していただけたら、と願っています。 

 
陛下のご参拝が不可能と言うのも、主権国家としてあるまじきことですね。 

 
それと先ほど、軍人さんの遺体、と書いておりましたが、これはご遺体と書くべきでした

ね。失礼しました。 

 
>はい。急遽、エントリーの上段に貼り付けました。 
 
ありがとうございます。 

 
>実はこの伸子婦人がネックのキーポイントだと思っているのですが。 
 
この奥さんの命じるままに動いている感が無きにしも非ずですね。それにしても報道陣と

は言え、公邸に20人も外部から入れるというのも不可解です。  

 

2011/07/05 21:25Commented by gabacho さん 

１０日投開票の厚木市議会議員選挙に市民の党の「なら握」が出ていますね。菅・鳩から

献金を受けた拉致容疑者の親族が入っている市民の党。ということは、菅・鳩からの献金

で選挙を戦っています。 
汚いものですが、良く顔を見てあげてください。 

http://www5d.biglobe.ne.jp/~nigiru9/top.htm  

 

2011/07/05 21:30Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  酷暑の中、御苦労様です。 
近況をひとまわり、いきます。 

 
1  「6250万円  大マスコミ」で検索すると約 34,600 件 ヒット。 
 
ネットでは面白いもので、進化します。 

 
2  「菅6250事件」で検索すると約 437,000 件ヒット。   
 
ネットの隅から隅まで、行き渡ったようです。 
大マスコミのヒット数が少ないのは、無視しようとしているから 
でしょう。 
しかし、残念ですね。支那が反応しては、大マスコミの苦労も 
水の泡でしょうね。 
風化させようとしても、こんな美味しいネタを誰が手放すもの 
ですか（大笑） 
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2011/07/05 21:51Commented by tourokurad さん 

産経新聞2010年10月20日オピニオン面掲載 
曽野綾子の【透明な歳月の光】 
No.406 中国礼賛し続けた日本のマスコミ 
＜抵抗の精神、今も失ったまま＞ 

 
菅直人首相も仙谷由人官房長官も、前言無視、責任逃れの発言が多い、とマスコミはし

きりにたたくが、そもそも中国に対してあってはならない尻尾(しっぽ)の振り方をし続けた

のは、日本のマスコミだったのである。 

 
 今から40年前、産経新聞と時事通信を除く日本のマスコミは、絶えず脅しを受けなが

ら、特派員を受け入れてもらうために、完全に中国政府の意図を代弁する記事を書き続

けた。朝日、毎日、読売などの全国紙、東京新聞他のブロック紙などは、中国批判はただ

の一行たりとも書かず、私たち筆者にも書くことを許さなかった。私が少しでも中国の言論

弾圧を批判すれば、その原稿は私が内容表現を書き直さない限りボツになって紙面に載

らなかった。 

 
 
 
私にいわせればマスコミは正気で「発狂」していた。意図的に、権威と脅しの幻影に追従

した。中 国の近、現代史がいかに多くの人民を殺害（粛清）し、言論を弾圧し、学問、移

住、職業選択の自由を迫害したかにはふれなかった。今回のノーベル平和賞の受 賞者

に対する中国政府の姿勢を見れば今も同じだ。日中戦争で日本軍の犠牲になったという

中国人の数を言われるたびに、私は中国共産党の粛清によって犠牲に なった数千万人

にのぼる膨大な中国人民の数を思うのである。 

 
 尖閣の小競り合いの結果を、今の民主党の政治的手腕の欠陥と言うなら、マスコミも自

社が書き続けた過去の無責任な、歯の浮くような中国礼賛の記事の責任を十分に取るべ

きだろう。マスコミは戦後一切の抵抗の精神を失い、今も部分的に失ったままなのであ

る。 
（抜粋引用終わり） 

 
 
 

 

2011/07/05 22:17Commented by しばりょう さん 

西田昌司氏の、メッセージを多く聞いて、西田氏が、トップであれば、日本は蘇ると確信し

ました。 

 
民主党には、いない。  

 

2011/07/06 02:21Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 

 
素敵な動画ありがとうございます。福島の純粋なこどもたちの心に 
うたれて泣いてしまいました。被曝は大丈夫でしょうか。どうか 
つつがなくまっすぐにこのまま成長してほしいと願います。 

 
そして、カナダ。ものすごく尊敬されているのですね。あのカエデの 
赤い国旗が、日の丸となって日本でも同じような光景がみられるよう 
我々は微力でも頑張らなければいけない、と思いました。そして国旗を胸に敬礼したいで

す！ 

 
to しばりょうさま 横レス失礼します。 
 
ほんとうに西田昌司議員は保守本流ですね。まだ国会議員としては、当選一回目の一年

生議員なので（参議院なので4年目になりますが）自民党の中では今は下っ端扱いです

が、次の総選挙後、きっともっと責任のある地位に抜擢してほしい、と思っています。 
というか政界再編になるでしょうね。 
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＞民主党には、いない。 

 
自民党にもあれだけの発言できる人はそうそういないのではないでしょうか。 
応援し続けたいです！ 

 

2011/07/06 03:18

Commented by kenzo1348 さん 

おばんです。 

 
もう菅は死んだも同然。 

しかしこのまま辞めさせてはいけない。 
明日、明後日、菅の青ざめた顔をTVで楽しんだ後、チャウシェスク夫妻状態になって国民

に石を投げつけられる哀れな姿を是非見たいものです（ア～ア、民主党に代ってから性格

が一層悪くなってしまった）。 

 
 
北朝鮮拉致犯関連団体に資金を流した菅、小宮山、黒岩等の国会議員以外にも地方議

員１５人、総額３億８千万。 

 
http://30.pro.tok2.com/~bouzup/DJ/kan.html 
 

 

2011/07/06 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>村井知事一昨日は「他の公務は放ったらかしても復興大臣を迎える」と 
>皮肉たっぷりに言っていました。 
 
はい。これは聞きました。 

 
>一つ皮肉たっぷりのコメントが欲しかったです。 
 
日本人は退く人間に優しいですね、伝統的に。 

 

2011/07/06 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>陛下のご参拝が不可能と言うのも、主権国家としてあるまじきことですね。 
 
何とかはやくご参拝頂けるような環境造りをしたいですね。 

 
>公邸に20人も外部から入れるというのも不可解です。 
 
何を考えているのか、私には判りませんね？ 

 

2011/07/06 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>１０日投開票の厚木市議会議員選挙に市民の党の「なら握」が出ていますね。 
 
情報感謝です。次のエントリーで取り上げました。 

 

2011/07/06 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん おはようございます。 
 
＞2  「菅6250事件」で検索すると約 437,000 件ヒット。 
 
へえ～～～～(^^)。 
 
＞しかし、残念ですね。支那が反応しては、大マスコミの苦労も水の泡でしょうね。 

 
だから報道しないマスコミが本当にバカみたいですね。  
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2011/07/06 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>私にいわせればマスコミは正気で「発狂」していた。 
 
さすがです。見抜いてましたね。  

 
2011/07/06 08:45

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>西田氏が、トップであれば、日本は蘇ると確信しました。 
 
頼もしい存在です。 

 
>民主党には、いない。 
 
はい。それだけは断言できます！ 

 

2011/07/06 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。  
 

>被曝は大丈夫でしょうか。どうかつつがなくまっすぐにこのまま成長してほしいと願いま

す。 

 
本当ですね。良い子だな～と感心しました。 

 
>我々は微力でも頑張らなければいけない、と思いました。そして国旗を胸に敬礼したい

です！ 

 
はい。私達も「日本に敬礼！」を常に心がけねば、と思います。 

 

2011/07/06 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 

>チャウシェスク夫妻状態になって国民に石を投げつけられる哀れな姿を是非見たいも

のです（ア～ア、民主党に代ってから性格が一層悪くなってしまった）。 

 
お気持ちは痛いほどわかります(^^)。 
 
>北朝鮮拉致犯関連団体に資金を流した菅、小宮山、黒岩等の国会議員以外にも地方

議員１５人、総額３億８千万。 

 
おお～情報感謝です。次のエントリーで取り上げました。  

 

2011/07/09 11:04Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様です。 
自衛隊も嬉しいでしょう。   
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